

INFORMATIONEN ZU DEN ERSTEN SCHULTAGEN – SCHULJAHR 2025/2026

ERSTER SCHULTAG

Dienstag 16. September 2025, 08:30 bis 12:15 Uhr. Bitte bringen Sie Ihr Kind in die Aula der Realschule, Weindorfer Str. 27. Dort werden die Kinder die neue Klassenleiterin bzw. den neuen Klassenleiter kennenlernen. Mit diesem verbringen sie dann die ersten beiden Schultage.

SCHULWEG

Bitte gehen Sie mit Ihrem Kind den neuen Schulweg sehr genau durch, bzw. erkundigen Sie sich nach den Fahrzeiten der Züge/Busse. Achten Sie darauf, dass Ihr Kind an den ersten Schultagen gut nach Hause findet.

Falls der Schulbus mal nicht kommt: in diesem Fall wäre es sinnvoll, wenn Ihr Kind oder ein Klassenkollege mit dem Handy in der Schule anruft, vielleicht haben wir Informationen, die weiterhelfen können.

BROTZEIT/PAUSE

Grundsätzlich sollte Ihr Kind mit einem Frühstück zu Hause in den Tag starten. Darüber hinaus sollte es ein ausreichendes und gesundes Pausenbrot zur Schule mitbringen.

KRANKMELDUNG UND BEFREIUNG

Wenn Ihr Kind erkrankt ist, melden Sie dies bitte vor Unterrichtsbeginn über den Schulmanager-Online oder in dringenden Fällen auch telefonisch (08841 48788-0) in der Schule.

Sie können jederzeit auch eine längere Fehlzeit angeben.

Ab dem sechsten Tag der Erkrankung muss der Schule ein ärztliches Attest vorgelegt werden.

Für Schulbefreiungen, insbesondere Arzttermine, Firmung, islamische Feiertage, etc., stellen Sie bitte mindestens drei Tage im Voraus einen Antrag im Schulmanager-Online.

SCHULTASCHEN

An der neuen Schule gibt es viele neue Schulbücher und Arbeitsmaterialien. Um zu vermeiden, dass die Schultaschen zu schwer werden, sollte darauf geachtet werden, nur die Sachen mitzunehmen, die tatsächlich für den Schultag benötigt werden.

KINDER MIT DEM AUTO ABHOLEN – PARKEN AN SPRECHTAGEN

Ich bitte Sie dringend, auch im Sinne der Selbstständigkeit Ihrer Kinder, diese nicht grundsätzlich mit dem Auto zur Schule zu bringen oder abzuholen. Sie verursachen damit Verkehrsengpässe in der Weindorfer Straße, die regelmäßig zum großen Problem werden (Schulbusse werden blockiert, andere Kinder gefährdet, etc.). Aus ähnlichen Gründen bitten wir Sie an Sprechtagen, etc., grundsätzlich am Kimmelgelände (Volksfestplatz) zu parken. Danke für Ihr Verständnis.

Wir wünschen Ihrem Kind einen guten Schulanfang und eine erfolgreiche Schullaufbahn.



Ralf Havelka, RSD